
Protokoll:  
 
Rm Enger (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung 
vor. 
 
 
 


